

Analistas prevén más inflación en el año (El Financiero 04/04/17)

Analistas prevén más inflación en el año (El Financiero 04/04/17) THAMARA MARTINEZ

tmartinez@elfinanciero.com.mx Martes, 4 de abril de 2017 El consenso de los analistas consultados por el Banco de México (Banxico) en marzo elevó de 5.39 a 5.56 por ciento su pronóstico de inflación para el presente año. De acuerdo con la más reciente 'Encuesta sobre las Expectativas de los Especialistas en Economía', los economistas mantuvieron en marzo sus pronósticos de crecimiento económico para 2017 por tercer mes consecutivo, pero revisaron a la baja sus previsiones para el precio del dólar y para las tasas de interés. Según las proyecciones, el dólar cerrará este año en 20.15 pesos, un peso por debajo de la previsión del mes anterior, que se ubicó en 21.15 pesos por dólar. Con dicha estimación se reporta el pronóstico más bajo para el tipo de cambio peso-dólar en cinco meses, desde octubre de 2016, cuando se preveía un nivel de 18.65 unidades. Además, se advierte que el tipo de cambio podría permanecer hasta septiembre por debajo de los 20 pesos por dólar. Más PIB Para el PIB se estima un avance de 1.49 por ciento, cifra que se ha mantenido sin cambios desde enero. Para el primer trimestre del año, la expectativa de crecimiento también se ha ajustado al alza. En la encuesta previa el consenso apostaba por una expansión anual de la economía de 1.71 por ciento, mientras que el pronóstico más reciente anticipa un incremento de 1.74 por ciento. Además del repunte en la inflación, los expertos consultados anticipan un incremento de 4.64 por ciento en la inflación subyacente al término de 2017. Por otra parte, la media de los pronósticos para la tasa de fondeo interbancario al cuarto trimestre lo estiman en 7.15 por ciento, que representa una baja del 7.18 por ciento previo. Según los especialistas, el principal factor que podría afectar la marcha de la actividad económica es la inestabilidad política internacional, con un 11 por ciento de menciones, elemento empatado con la plataforma de exportación petrolera, también con 11 por ciento de las respuestas.

La incertidumbre sobre la situación económica interna y los problemas de inseguridad pública, continúan dentro de los principales elementos de riesgo con 10 por ciento en cada caso.